

CONSEJO NACIONAL DE SOCIEDADES CIENTÍFICAS DE LA SALUD

FICHA CURRICULAR DE PRECANDIDATO A LA JUNTA DE GOBIERNO

FOTO

1er. Apellido Carrera		2do. Apellido González		Nombre Elier
Edad 45	Año de su Graduación 2002	Año de ingreso A la sociedad 2010	Categoría de miembro de la sociedad Titular	
Categoría docente y/o investig. Auxiliar		Grado científico Master	Especialidad y grado Primer grado en enfermería intensiva y emergencias	
Responsabilidades académicas , científicas y profesionales que ostenta o ha ostentado: miembro comite académico especialidad enfermería intensiva y emergencias y maestria de urgencias y salud y desatres, jefe de grupo nacional especialidad enfermería intensiva y emergencias, presidente nacional de sección urgencias, emergencias y terapia intensiva miembro comite científico de congresos URGRAV y Enfermería. Presidente y miembro de tribunales estatales de especialidad. Revisor Revista Cubana de Medicina Intensiva y Emergencias. Representante nacional de la SOCUENF ante FLECI.				
Integración revolucionaria: CDR, MTT				
Reconocimientos académicos , científicos y profesional recibidos -RECONOCIMIENTO "Dignidad en la Enfermería" -RECONOCIMIENTO A REVISOR DE REVISTA DE MEDICINA INTENSIVA Y EMERGENCIAS -MERITO al Humanismo, Sensibilidad y Solidaridad: COVID19.				
Número de publicaciones científicas 24	Número de presentaciones en eventos 122	Otra producción científica. Capítulo de libro Guías de practica clinica		
Afiliación a otras sociedades científicas cubanas o extranjeras: Sociedad Cubana de Enfermería (SOCUENF) Federación Latinoamericana de Enfermería en Cuidados Intensivos (FLECI)				

Sociedad Panamericana de Trauma

Centro de trabajo actual:

Hospital Docente Clínico Quirúrgico Miguel Enríquez, Unidad de Cuidados intensivos

Breve síntesis biográfica

Nacido en la Habana, en 1979, de familia trabajadora. Destacó en estudios primarios en deporte y ciencias. Sello de la patria en la educación secundaria por su integralidad y disciplina. Graduado en 2002 de la primera Graduación de plan emergente de enfermería de la escuela república de Panamá de enfermero básico, con título de "oro". Inicia labores asistenciales en la Unidad de Cuidados intermedios polivalente del Hospital Miguel Enríquez. En 2007 graduado más integral de la Universidad de Ciencias Médicas de la Habana, como licenciado en enfermería. En 2009 alcanza título de Máster en urgencias de atención primaria. Se selecciona como graduado, a categorizarse como profesor instructor, del departamento de enfermería en la Facultad de Ciencias Médicas Salvador Allende. Se desempeñó entre 2007 y 2009 como enfermero en departamento de coordinación y donación de órganos y tejidos. En 2009 se incorporó al Sistema Integrado de Urgencias Médicas de la Habana. Asumió funciones de docente, jefe provincial de enfermería y jefe de centro de entrenamiento. En 2020 se incorpora al concurso de especialidades, iniciando la residencia en enfermería intensiva y emergencias, en la Unidad de cuidados intensivos del Hospital Miguel Enríquez. Graduado en 2023 de especialista en primer grado. Otras actividades realizadas han sido coordinador de la red de enfermería en emergencias y desastres desde 2013. En 2014 se suma como miembro revisor de la Revista Cubana de Medicina Intensiva y Emergencias. Miembro fundador de la Catedra Honorífica de urgencias y emergencias Rabell- Sotolongo, en el Hospital Calixto García. En 2019 presidente de la sección nacional de Urgencias, emergencias y cuidados intensivos de la SOCUENF. Ha participado como miembro del comité organizador y científico de los congresos Congreso iberoamericano de enfermería intensiva y ventilación mecánica 2015 y URGRAV 2017 y 2019.